



☆毎月、特に意識したい事柄を強化月間としてホワイトボードに掲げています☆

6月の山下会計事務所 強化月間 (今月特に意識したいこと)

「誠実さを大切に」お客さまの方から要望や意見を何も言われなかったとしても、現状に満足されているとは限りません。こまめなコミュニケーションを欠かさず、お客さまと真摯に向き合しましょう。

参考に5月度分掲載いたします。



山下会計事務所の経営計画書の経営理念の中に、

“私たちの社会に対する根本的な考え”を示しています。

“私たちの社会に対する根本的な考え” (なぜ存在し、どうありたいか)

私たちは、中小企業がより良くなるよう経営者に寄り添い、一生懸命貢献する。

一人の力ではなく全社一丸となり、チーム力で貢献する。

喜ばれ、感謝され、働くことで幸せを実感し、働くことで人間性を高める。

顧問先が繁栄することで、結果として社会の繁栄に貢献する。よりよい社会にする。

仕事は自身や家族が生活していくために当然必要です。その上で、私たちのその仕事の意味・意義も重要と考えていますので、上記 “私たちの社会に対する根本的な考え” について解説いたします。

私たちは、顧問先経営者と毎月面談を行い、会計報告の中で経営者に経営結果を数字で受け止めてもらい、より業績が良くなるようサポートしています。出来ることに限度はありますが、経営者の良きパートナーとして共に悩み共に考えます。お客様の成功を自分たちの成功と考え、共に成長することを目指しています、お客様の業績アップは本当にうれしいものです。

次に、私たちは一人の力ではなく、全社一丸となってチーム力で貢献することを重視しています。個人間で経験値の差や得手不得手はありますが、個々の能力を最大限に活かしつつ、互いに補完し合うことで、チームとして・会社全体としてより大きな力の発揮を目指しています。縁の下の目立たない業務もありますが、そういった事務所内部の見えづらい部分も含め、それぞれにスポットを当て、一人ひとりの活躍が、顧問先サポートにつながっていると実感できることが大切と考えています。

仕事は人生の時間の多くの部分を占めています。ですから、仕事を通じて社会とつながり、顧問先のサポートを通じて、喜ばれ感謝され、それを実感することすることが大事です。そのためには、単に業務をこなすだけでなく、お客様の期待を超えるサービスを提供することが求められます。簡単ではありませんし、試行錯誤を重ねるなかで悩むことも多いです。このような経験を通じて、働くことの喜びを実感し、人間性が高まっていくと思っています。働くことを通じて得られる自己成長は、私たちの人生において大きな意味を持ちます。

そして、顧問先企業が繁栄することが、地域経済の活性化につながり、私たちの住む社会の繁栄とよりよい豊かな社会に繋がると信じています。

このような理念を持って、私たちは日々の業務に取り組んでいます。

引き続き頑張ります。頑張りました。



映画「THE FIRST SLAM DUNK」

“これぞ最強チーム”が見られる映画です。チームの皆は仲が良いとは言えません、当然人間なので相性・性格合う合わないありますので、そうゆうもんですよね。ですが、皆それぞれ心の根元で信頼しあっている、あいつは最後はやってくれると。そんなバスケットチームが、やってくれます。

最近子供と見ました、泣けます。スラムダンク世代ではない方もぜひ、お勧めです、レンタルできます！

きょうのひとこと

仕事・仕事外 マイブーム、感動したこと、笑ったこと、
学んだこと、うれしかったこと、悲しかったこと



高馬 2008年4月入社



毎年3月後半より4月にかけて週末は筍を掘りに行きますが、今年は3月の末が寒い日が続き全然筍が生えてこず、今年はあまり出ないのかなと思っていましたが、4月に入ってからは暖かい日が来るたびに次々に生えてきだして一安心しましたが、それと共に一気に生えはじめたため毎週末が筍掘りに追われる日々になりました。

このGWでようやく孟宗竹は一段落して終わりましたが、5月からは淡竹が生えはじめてきますし、真竹も6月にかけて生えてきますので、まだまだ筍掘りに忙しい週末が続くそうです。数年前までは竹林を整備する人がいない状態で放置竹林として無茶苦茶な状態でしたが冬の間少しずつ整備していき筍がとれる範囲も少しずつ広げていきたいと思います。

八木 2014年10月入社



ゴールデンウィーク中に、家の猫のトイレの掃除をしました。1~2ヶ月毎にトイレ掃除をするようにして、玄関先で掃除をしているのですが、5月になって暖かくなったので、掃除中に猫も玄関先に出てきて、掃除している隣で虫を追いかけたり、風で植木の草が揺れているのを観察したり、座って掃除している様子を見たりするようになりました。猫が楽しんでいるのを見ると、こちらまで楽しい気分になりました。

元々は姉が飼っていた猫で、姉が飼えなくなったので実家でひきとる事になり、家に来たときは怖がっていたのですが、今ではすっかり懐いて、怖がることもなくなり、猫らしい自由気ままな生活を送っています。今年で13歳になりますが、これからも元気でいてくれたらと思います。

重本 2016年6月入社



子供の運動会が5月末にあります。子供たちは毎日の練習を帰宅後、大変やったで！頑張ったで！アピールしながら話してくれます。今年から紅白対抗というのがなくなるそうです。みんな一緒に一生懸命頑張って楽しみましょう！ということだと。国の指針によるものと運動の苦手な子が人数の少なさから地区別リレーに選出されて辛い思いをするなどをなくすなどいろいろな理由があるそうです。リレーはあるみたいなので全く競うことがないというわけではなさそうですが、紅白だからこそある子供たちの他学年への熱い応援が見られないのではないかとまだ見ぬ運動会に少し寂しさを覚えています。とはいえ、みんな一生懸命に頑張ってくれると思うので私も精いっぱい応援をしようと思いにしています。

高水 2016年9月入社



先日参議院本会議にて道路交通法の改正が可決しました。内容としましては、自転車に対しても自動車やオートバイなどと同様青切符制度を導入するものとなっております。昨今自転車事故が増加してきていることによりメスを入れられた形となります。勿論自転車側だけでなく自動車・オートバイを運転する人、歩行者の方も十分に注意が必要です。この改正では自転車が車道の左側通行が改めて義務付けられたことに合わせて、自動車が自転車を追い越す際にも十分な距離を取るまたは安全な速度で走行することも義務付けられており、自転車が車道の走行することによる危険性も軽減しようとしています。全員が交通ルールの遵守・徹底を行えば交通事故による不幸なこともなくなるかと思うので、今まで以上に気を付けていこうかと思います。

(発行)

